

07.03.2013 – 09:19 Uhr

auto-suisse: Marché automobile - les ventes de voitures neuves se reposent

Berne (ots) -

Mars 2013. Après que les ventes de voitures neuves en comparaison du même mois de l'année précédente enregistraient encore un moins de 10,1 pourcents respectivement 2'364 unités en mois de janvier, cela a augmenté de nouveau en février: le recul a diminué pour atteindre 4,6 pourcents soit 1'080, ce qui correspond fin février à un résultat cumulé de 7,4 soit 3'444 unités. Le Président d'auto-suisse Max Nötzli s'exprime sur cela: «nous sommes plus haut que prévu et nous rend confiants que déjà après deux mois nous pouvons inscrire de meilleurs chiffres que nous l'avions pronostiqué initialement. A cela s'ajoute que le Salon de l'Automobile de Genève de même que les expositions des concessionnaires qui suivent au printemps vont donner un nouvel élan supplémentaire aux ventes de voitures neuves».

Contact:

Max Nötzli

Président

Tél.: +41/31/306'65'65

E-Mail: m.noetzli@auto-schweiz.ch

Web: www.cleverunterwegs.ch , www.auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100734136> abgerufen werden.